

Face in on tour

Wer hat Lust die Arbeit von Ärzte ohne Grenzen kennenzulernen?

Schlüpfen Sie in die Rolle eines MSF-Arztes und leisten Sie medizinische Nothilfe dort, wo sie am meisten benötigt wird. In den nächsten Monaten ist MSF mit einer interaktiven Wanderausstellung in der Schweiz unterwegs.

Hier erhalten Sie die Gelegenheit, die verschiedenen Einsatzbereiche von MSF – Naturkatastrophen, Konflikte, Epidemien oder Mangelernährung – hautnah kennen zu lernen. Neben einem Noteinsatz in Haiti nach dem Beben können Sie als Besucher auch eine Cholera-Epidemie in der DR Kongo bekämpfen, im Tschad gegen die Hungerkrise vorgehen oder in einem Auffanglager somalischer Flüchtlinge in Kenia tätig werden.

Alle Einsätze sind realen Aktivitäten von MSF nachempfunden und zeigen deutlich, was es heisst, täglich diesen anspruchsvollen Job auszuüben.

Wann: Dienstag, 30. September 14

Wo: Grosse Schanze Bern

Treffpunkt: 13.45 Uhr bei der Grossen Schanze (bitte seid pünktlich)

Führung: 14 Uhr bis ca. 15.00 Uhr

Wer: Ab der ersten Klasse

Kosten: Keine (Spenden auf das Konto von MSF sind willkommen)

Anmeldung: Bis spätestens 19. September an tmhans@bluewin.ch (Berücksichtigt wird die Reihenfolge der Anmeldungen). Bitte Namen der Teilnehmenden und Jahrgang angeben.

Weitere Informationen <https://face-it.ch/de>

Ich freue mich auf diesen Anlass!

Therese